

*Accueille les petits et, dans sa charité
Se baisse autant qu'il faut pour que sa main se pose
Sur le candide front où la grâce repose.
Nous sommes, bon Pasteur, vos dociles agneaux.
Et vous nous distinguez parmi d'autres troupeaux,
Vous venez aujourd'hui dispenser vos largesses
Et recevoir pour Dieu nos pieuses promesses.
L'Esprit-Saint descendra du ciel en notre cœur
Lui prêtant de ses dons la céleste vigueur.
Le signe de la croix, de sa marque immortelle,
Ornera tous nos fronts pour la gloire éternelle.
Nous vous le promettons, ô vénéré Pasteur !
Oui, nous serons toujours fidèles au Seigneur !
Nous quitterons un jour cette maison bénie,
Pour aller dans le monde achever notre vie !
Mais nous y garderons avec un soin jaloux
Les saints engagements passés à vos genoux.*

Les élèves du Couvent de Saint-Léon.

17 août, 1902.

L'adresse lue, à Bruxelles, par M. Louis Hacault, juge de paix, étant un commentaire délicat d'une lettre de Mgr l'Archevêque à la paroisse ; nous croyons opportun et utile de la reproduire :

A Sa Grandeur Mgr L. P. A. Langevin, O. M. I., Archevêque de Saint-Boniface.

Monseigneur,

La présence de Votre Grandeur au milieu de nous, en vue de l'administration du grand sacrement de la Confirmation aux enfants de Bruxelles, fournit à tous les paroissiens fidèles l'occasion